

## Entre la session de cours et la mise en pratique

### LES MONITEURS ET MONITRICES C. E. M. E. A. ONT ETE REÇUS PAR LA MUNICIPALITE



Pendant l'allocution de M. Autran, président de la caisse des écoles. Les jeunes moniteurs et monitrices du CEMEA.

En fin de session de cours, les moniteurs et monitrices de centres de vacances du groupe local C. E. M. E. A. ont été invités à une réception qui s'est déroulée vendredi, à 18 h. 15, dans la salle des fêtes de l'hôtel de ville.

La municipalité était représentée par M. Giovannini, maire de La Seyne, qui présidait, M. Maurice Paul, conseiller général ; M. Jouveau ; M. Autran ; M. Brémond.

Étaient présents : M. Francia, coordinateur des cours du C. E. M. E. A. et de la mairie ; M. Gaujac, responsable du groupe C. E. M. E. A. seynois ; Mlle Gaudy, responsable du groupe de Toulon ; M. Hugonnet, ainsi que les directeurs et directrices de Centres de vacances ; M. Bosc, directeur au Touvet, dans l'Isère ; Mlle Desaix, qui assure le premier séjour à la Motte-les-Bains et va ensuite au Touvet ; M. Mazzochi, pour le 2<sup>me</sup> séjour à La Motte ; M. Bertolotto, pour le premier contingent de la colonie de Bellecombe.

Une soixantaine de jeunes gens et jeunes filles, moniteurs et monitrices nouveaux

et anciens diplômés, avaient pris place autour des tables dressées dans la salle des fêtes.

#### Les allocutions

M. Francia faisait un tour d'horizon sur la session de cours qui s'est échelonnée depuis le 19 novembre 1969, et il se déclarait satisfait de la promotion et des résultats obtenus. Il félicitait élèves et instructeurs.

M. le maire de La Seyne remerciait les jeunes gens et jeunes filles d'avoir acquis consciencieusement les connaissances qui vont leur permettre d'être à la hauteur de leur tâche, dans les colonies de vacances, grâce à ceux qui leur ont inculqué les règles de conduite pour diriger des troupes d'enfants. Il s'adressait également à diverses personnes ayant apporté leur concours.

M. Autran rappelait le travail accompli sur vingt séances, en vue de cette préparation, et mentionnait le caractère bénévole de ce travail. 50 candidats ont suivi les cours durant l'année. 38 stagiaires ont été reçus avec les félicitations des délégués départe-

mentaux des C. E. M. E. A. et le mérite en revient aux instructeurs.

Quelques chiffres de l'organisation sur le plan national : depuis la création en 1937 ; actuellement, les adhérents sont au nombre de 40.000 et les membres actifs de 3.000, effectuant un travail bénévole. Nous arrivons au seuil de ces

vacances qui se préparent longtemps à l'avance. L'acquisition d'un terrain par la municipalité est faite en vue de classes de neige qui fonctionneront également en colonie de vacances.

M. Autran mettait l'accent sur la responsabilité qui incombe désormais aux moniteurs et monitrices, la psycho-

logie infantine qu'il faut acquérir. Il déclarait qu'on peut leur faire confiance.

Après avoir excusé le directeur régional, M. Gaujac remerciait la municipalité et la caisse des écoles. Il soulignait l'appréciation de ses supérieurs C. E. M. E. A. et faisait part d'une lettre reçue du délégué national pour le bon travail accompli à La Seyne. Les jeunes gens et jeunes filles ont porté haut le nom de La Seyne dans les différents stages de l'Académie. Tous les chefs de stages ont déclaré qu'ils s'étaient montrés plus ouverts, plus mûrs pour le métier de moniteur.

L'intention de M. Gaujac était de prévenir les jeunes moniteurs et monitrices qu'ils vont trouver une ambiance différente du stage en arrivant dans les centres de vacances.

En effet, au stage, l'atmo-

sphère avait été faite pour eux. Maintenant, il leur revient de créer à leur tour cette ambiance. Ce qui a été entrepris pour eux, les moniteurs et monitrices vont devoir le faire pour les enfants. C'est bien là le sens de cette préparation spéciale, et ceci dit, M. Gaujac, avec les différentes personnalités présentes, souhaitait de bonnes vacances aux jeunes gens et jeunes filles.

J. A.